



A NUESTROS PARTIDARIOS

El **Movimiento Unidad Primero**, se ha caracterizado por ser un espacio democrático, donde las preocupaciones y consultas de nuestros partidarios, son acogidas y más aún, cuando se trata de defender los símbolos y enunciados que nos representan.

Varios partidarios y adherentes de Unidad Primero, listas 65, han expresado su rechazo ante el uso de nuestra marca, colores e incluso slogan de nuestro movimiento, por parte de ciertos candidatos de otras tiendas políticas.

Rechazamos de manera contundente esta manipulación hacia los electores, pretendiendo engañar al electorado y confundir así al votante.

Unidad Primero no participa en estas elecciones tal como se resolvió en la Asamblea Provincial de fecha 8 de junio 2023 y que fue notificada al CNE MANABI mediante oficio N0034 de la misma fecha.

Nuestra lista y casillero no participa con ningún candidato para Legislador Provincial y cualquier persona que indique lo contrario está faltando a la verdad.

Atentamente,
LA DIRECTIVA

Portoviejo, agosto de 2023